



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- IGUALDAD
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SESIÓN INFORMATIVA DE
SOLVAY EXECUTIVE
EDUCATION

La empresa especializada en formación ofrece una sesión de información general en la que presentará la totalidad de su cartera de formación continua en dirección, marketing, IT, espíritu empresarial y otros ámbitos relacionados, así como un intercambio de opiniones sobre las perspectivas de futuro en estos campos.

Organiza: [Solvay Executive Education](#)

Fecha: 18 de marzo

Lugar: Bruselas

[Más información](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BÉLGICA-BRUSELAS: ANÁLISIS DE LA FINANCIACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA LA INVESTIGACIÓN, POR TEMÁTICA Y TIPO DE ASIGNACIÓN

Los objetivos principales del estudio son los siguientes: por un lado recoger y actualizar datos cuantitativos y cualitativos sobre la asignación de la financiación pública nacional para la investigación por tema y tipo de asignación. Y también desarrollar informes

Declaraciones sobre el conflicto ucraniano

Los dirigentes de la UE y el G-7 han realizado una declaración conjunta respecto a la actuación rusa en el conflicto de Ucrania.



© Unión Europea, 2014

Durante el transcurso del fin de semana, el G-7, junto con el presidente de la Comisión Europea y el presidente del Consejo Europeo emitieron una declaración sobre el actual estado del conflicto en Ucrania. La declaración se centra en tres puntos clave: el primero, una condena clara de violación de la soberanía y la integridad territorial de Ucrania por parte de la Federación Rusa; el segundo sobre las acciones de Rusia en Ucrania, que a su juicio contravienen los principios y valores en los que el G-7 y el G-8 opera; el tercero, la declaración deja claro que el G-7 apoya el trabajo de Ucrania con el Fondo Monetario Internacional para negociar un nuevo programa y para implementar las reformas necesarias.

El ministro de Exteriores de Rusia, Sergey Lavrov, afirmó en la ONU que las tropas rusas, que actualmente están desplegadas en la provincia autónoma ucraniana de Crimea, se mantendrán hasta que los derechos de la minoría rusa sean respetados.

Además, el Consejo de Relaciones Exteriores se reunió de forma extraordinaria ayer, 3 de marzo, para tratar la situación en Ucrania. El Consejo condenó la violación de la soberanía y la integridad territorial de Ucrania y urgió a Rusia a retirar inmediatamente sus fuerzas armadas de las áreas donde se han establecido permanentemente. Además de llamar al diálogo entre Ucrania y Rusia, el Consejo adelantó que en ausencia de respuesta por parte de Rusia, tomará medidas en cuanto a la suspensión de las conversaciones bilaterales sobre visados y considerará tomar otras medidas suplementarias.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Brecha en las oportunidades de empleo entre los países del Norte y del Sur de la UE

Un estudio sobre las tendencias de las vacantes revela la creciente división entre Norte y Sur en el mercado laboral de la UE y la baja demanda de trabajos cualificados en el Sur.

El [Monitor Europeo de Ofertas](#) -EVM por sus siglas en inglés-, es un boletín trimestral publicado por la Dirección General de Empleo, Asunto Sociales e Inclusión de la Comisión Europea, formando

analíticos basados en los datos recogidos para tratar una serie de cuestiones relativas a lo siguiente: los perfiles de la financiación destinada a investigación y desarrollo por país y la financiación pública destinada a temas de investigación concretos.

Duración: 24 meses

Plazo: 15.04.2014

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

parte de la Estrategia Europa 2020. El informe, que aporta una visión general de los acontecimientos recientes en el mercado laboral europeo, revela en su [última edición](#) una escasez de mano de obra en países como Austria, Dinamarca, Suecia, Estonia y Letonia, mientras que la competencia por los puestos de trabajo es cada vez mayor en países como Grecia, Eslovaquia y España.

El EVM, cuyos datos se extraen de varias de fuentes europeas y nacionales, confirma el estancamiento de la demanda laboral en la UE en el segundo trimestre de 2013, a excepción de un pequeño aumento en el número de puestos de trabajo vacantes en el sector público. En general, la contratación se redujo en un 4%, un descenso mayor que en el trimestre anterior. La contratación aumentó en menos de la mitad de los países durante el período.

Las oportunidades de empleo en el sur de Europa se concentran en unos pocos campos, tales como el cuidado de la salud, ventas y administración. Por otro lado, el sector de la construcción es la actividad más afectada por la crisis, y se espera una lenta recuperación de éste. La contratación de los jóvenes en los cuatro países del sur está localizada en gran medida en empleos poco cualificados en el sector servicios con demanda estacional significativa y alta rotación. Por otra parte, los trabajadores medianamente cualificados son contratados cada vez más para puestos que requieren menos cualificaciones.

Para abordar el desempleo juvenil la Comisión Europea ha puesto en marcha la Garantía Juvenil, una ambiciosa reforma que todos los países de la UE han apoyado y que deben implementar con urgencia. La Garantía Juvenil tiene como objetivo ayudar a todas las personas desempleadas menores de 25 años a encontrar un empleo, una formación continua, un aprendizaje o período de prácticas dentro de los cuatro meses siguientes al comienzo del desempleo o a la finalización de la formación.

IGUALDAD

Celebración del Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo

El día 8 de marzo se celebrará el Día Internacional de la Mujer y el Parlamento Europeo ha organizado diversos actos a lo largo de esta semana. Entre ellos una reunión interparlamentaria el día 5 de marzo titulada “Prevenir la violencia contra las mujeres, un desafío para todos” y un chat en Facebook donde los europeos podrán participar con Mikael Gustafsson, presidente de la comisión del Parlamento Europeo de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género.

Con motivo de la celebración el próximo 8 de marzo del Día Internacional de la Mujer, el Parlamento Europeo ha organizado diversos actos en el marco de las celebraciones que rodean este día. Los actos están centrados en el tema de este año: prevenir la violencia de género.

El día 5 de marzo habrá una reunión interparlamentaria titulada “Prevenir la violencia contra las mujeres, un desafío para todos” organizada por la comisión de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género del Parlamento Europeo. Este acto tiene por objeto el debate entre los diferentes representantes de los parlamentos nacionales sobre la legislación a nivel nacional, y sobre las iniciativas que pueden ponerse en marcha a nivel europeo. Asimismo se presentarán en este acto los resultados obtenidos en una encuesta europea sobre violencia de género realizada por la Agencia Europea de Derechos Fundamentales.

Ese mismo día, el 5 de marzo, habrá un chat en Facebook organizado por el Parlamento Europeo, en el que todos los europeos están invitados a participar con Mikael Gustafsson, presidente de la comisión del Parlamento Europeo de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género. Los principales temas de conversación serán, previsiblemente, combatir la violencia contra las mujeres y lograr una igualdad verdadera.

Otro de los actos organizados es el seminario para periodistas “*Las mujeres y las elecciones: ¿Esta vez será diferente?*” los días 4 y 5 de marzo. El tema principal será el papel de las mujeres en la política europea, en especial de cara a las elecciones europeas el próximo mes de mayo. Así mismo, el canal franco-alemán de televisión Arte proyectará en internet a partir del 8 de marzo la película ganadora del premio LUX en 2010, *Die Fremde*, de Feo Aladag. Se proyectará durante tres meses gratuitamente y estará disponible en los 24 idiomas oficiales de la UE.

MEDIO AMBIENTE

Los incentivos del crecimiento económico desde una óptica

medioambiental pasan por actuar en una doble vía

Nuevos estudios publicados por la Comisión muestran cómo el refuerzo de la protección contra las inundaciones y una fiscalidad más ecológica incentivarían el crecimiento económico.

La Comisión Europea ha publicado dos estudios en relación a la política medioambiental, donde concluye que la política medioambiental contribuiría al crecimiento económico actuando en una doble vía: por un lado, mediante la reforma fiscal de carácter medioambiental, que duplicaría los ingresos y ayudaría indirectamente a reducir el déficit, y por otro, a través de inversiones dirigidas a reforzar la protección contra las inundaciones. Así lo ha declarado Janez Potočnik, Comisario de Medio Ambiente de la UE.

El primer estudio muestra cómo el desplazamiento de los impuestos del trabajo hacia el uso de los recursos y la contaminación generaría unos ingresos de 35 000 millones de euros en 2016, mientras que el segundo estudio, muestra que unas medidas que refuercen la protección contra las inundaciones podrían suponer la reducción de una media de seis a ocho veces el gasto anual que suponen las inundaciones, lo que además tiene un valor añadido, ya que se estaría invirtiendo en infraestructuras “verdes”.

Estas publicaciones van a contribuir a la Ecologización del Semestre Europeo, mecanismo creado en 2010 por la Comisión Europea para que las políticas macroeconómicas sean sostenibles, no solo económica y socialmente, sino también medioambientalmente.

Búsqueda de socios

La asociación europea “East of England” (Inglaterra) busca socios para participar en el proyecto “Key Action 2 Strategic Partnership” bajo el programa Erasmus+.

El objetivo del proyecto es utilizar la música para apoyar a los jóvenes a desarrollar habilidades, por un lado, y para enseñar cómo la música puede ser utilizada para apoyar a jóvenes desocupados a seguir progresando en la formación o trabajo. El plazo de manifestación de interés finaliza el 17 de marzo de 2014.

Para más información, póngase en contacto con nosotros.

La ciudad de Mulhouse de Alsacia (Francia) está buscando socios para participar en el subprograma de Erasmus+ “Apoyo a la reforma política, encuentros entre gente joven y decisiones en el campo de la juventud”.

La ciudad de Mulhouse, con trayectoria en la organización de seminarios europeos, quiere organizar un evento dentro del programa Erasmus+ “Por una juventud consciente, activa y creativa”. Por ello, busca socios que aporten personal a tal seminario, en concreto jóvenes de entre 18 y 25 años. El evento tendrá lugar entre el 28 y el 31 de octubre. El plazo para la presentación de interés termina el día 21 de marzo.

Para más información, pónganse en contacto con nosotros.

JUNTOS
DESDE 1957



Andalucía
se mueve con Europa